

Regionaler Studientag



Postevangelikalismus

Turbulente Zeiten unter evangelikalen Christen. In vielen Gemeindeverbänden halten die Diskussionen um Ethik und Glaubensgrundlagen an. Mancherorts führen sie auch zu Spaltungen. Doch woher kommt die neue Strömung des Postevangelikalismus? Was ist ihr weltanschaulicher Hintergrund, was ihre Ziele? Und vor allem: Wie können wir damit umgehen?

Postevangelikalismus

Samstag, 26.10.2024
14:00 - 17:30 Uhr

Referent: Tobias Kolb



Jahrgang 1993, Kindheit und Jugend in Lorch bei Schwäbisch Gmünd, Studium: Theologie in Marburg, Krelingen und Tübingen. Seit 2022 Gemeinschaftspastor beim AB Verband in Hockenheim. Verheiratet mit Johanna Kolb, zwei Kinder Mathilda und Martha. Er hat ein Herz für Evangelisation und das Ringen um die Bibel.

Programm:

- 14:00 Uhr: Ankommen
14:15 Uhr: Vortrag: Was ist Postevangelikalismus?
(mit anschließender Fragerunde)
15:30 Uhr: Begegnungspause
16:15 Uhr: Impuls: Wie gehen wir damit um?
(mit Austausch in Kleingruppen)
17:00 Uhr: Zusammenfassung im Plenum

Ort:

Liebenzeller Gemeindezentrum
Jahnstraße 18
78054 VS-Schwenningen

Kontakt:

Reinhard Späth
spaeth.reinhard@t-online.de
07720-5402



Der Studientag ist gleichzeitig Regionaltreffen für Mitglieder und Interessierte des Netzwerk Bibel und Bekenntnis in der Region Schwarzwald-Baar.



Liebenzeller Gemeinschaft Schwenningen
gemeinsam glauben leben